

交通事故・件数	24件(212)
傷者	25件(246)
死者	0人(2)
火災・件数	0件(18)
救急・回数	80回(705)
()内は1月からの累計	

10月16日号 (No.399)

編集と発行 大館市役所総務課

市の木・秋田杉 市の花・キク

味の秋 本場きりたんぼはうまいぞ



▲市民きりたんぼ会では、秋田市や鷹巣町などからも参加があり、本場きりたんぼ鍋を囲みました。

新米で作ったたんぼ、脂の乗った比内鶏、新鮮なキノコやネギ……きりたんぼ鍋のおいしい季節になりました。

10月6日「大館きりたんぼまつり」のメイン行事「市民きりたんぼ鍋大会」が、長木川市民ひろばで開かれました。10時半から始まったジャンボたんぼ作りでは、昨年よりひと回り大きいこんがり狐色に焼けたたんぼが完成(長さ160cm、直径

20cm、重さ18kg、普通のだんぼ300本分)し、見物人から大きな拍手が送られました。その後「たんぼ早作りコンテスト」や「たんぼ早食い競争」なども行われ、大勢の人たちでにぎわいました。また会場では「市民きりたんぼ会」も行われ、およそ50組のグループや家族づれが車座になり、地酒を汲み交わしながら本場きりたんぼ鍋に舌づみをつみ打つ風景が見られました。



▲子供の部では17杯を食べた柳沢伸哉君(城西小六年)が優勝。早食い競争

▲15分間で10本のたんぼをいかに早くきれいに作るかを競いました

